

Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Apres-la-mobilisation-historique>

Réseau Sortir du nucléaire > Informez

vous > Revue "Sortir du nucléaire" > Sortir du nucléaire n°53 > **Après la mobilisation historique du 11 mars, poursuivons notre action !**

12 décembre 2012

Après la mobilisation historique du 11 mars, poursuivons notre action !

Ce dimanche 11 mars, nous étions 60 000 à former une immense chaîne humaine entre Lyon et Avignon. Au cours du week-end nous avons également dénombré des dizaines d'initiatives pour la sortie du nucléaire en France : chaînes humaines locales, rassemblements, actions de protestation ou d'information, au moins 5 000 maillons supplémentaires ont ainsi été ajoutés lors de ce week-end d'actions. Une journée historique pour la lutte antinucléaire.

La chaîne humaine dans la Vallée du Rhône est une éclatante démonstration de force et nous a prouvé que nous pouvions rassembler bien au delà des convaincus et faire descendre nos amis et voisins et notre famille dans la rue. Alors que les élections présidentielles approchent à grand pas, nous venons d'envoyer un message fort aux candidats : "Nucléaire, nous ne voulons plus subir, nous voulons en sortir !"

Mais soyons lucides, une seule grande et belle action ne suffira pas. Il nous faut transformer l'essai et ancrer ce vaste mouvement populaire dans la durée. Les semaines et mois à venir seront cruciaux pour notre lutte et nous devons amplifier notre action : informer, sensibiliser et accentuer la mobilisation.

Notez vite les prochains rendez-vous à ne pas rater !

26, 27, 28 et 29 avril 2012 Tchernobyl, Fukushima : plus jamais ça !

Alors que le 26 avril prochain la catastrophe de Tchernobyl entrera dans sa 26ème année et que celle de Fukushima ne fait que commencer, en France, sous le poids du lobby, les partis dominants demeurent sourds à nos revendications. C'est pourquoi nous lançons un nouvel appel à mobilisation : nous vous proposons quatre journées d'actions décentralisées, du jeudi 26 au dimanche 29 avril, précisément entre les deux tours de l'élection présidentielle.

Du 26 au 29 avril - Tchernobyl, Fukushima : plus jamais ça ! Journées d'actions internationales Formons des chaînes humaines pour sortir du nucléaire partout en France et dans le monde

▶ Rejoignez la chaîne humaine la plus proche de chez vous ou organisez-en une à proximité d'une installation nucléaire ou au départ d'un lieu symbolique (préfecture, agence EDF ou AREVA...)

▶ Il n'y a pas de chaîne humaine près de chez vous ? Mettez en place une action "porteur de parole" pour que chacun-e puisse se réapproprier la question énergétique, trop longtemps confisquée par des élites coupées du monde. Le principe ? Installer dans une rue passante des panneaux avec de simples questions, pour provoquer la discussion et le débat avec les passants.

▶ Diffusez massivement nos revendications en commandant des tracts et documents, et affichez les couleurs antinucléaires à l'aide de banderoles, drapeaux, badges et autocollants.

Mai et juin 2012 : faisons pression sur les candidats aux législatives pour obtenir une loi de sortie du nucléaire

Aux alentours de la mi-mai, nous connaissons la composition du nouveau gouvernement et la campagne pour les élections législatives battra son plein. Nous le savons, l'Assemblée Nationale est truffée de députés pro-nucléaires, pris dans une étroite collusion avec l'industrie nucléaire. Ce déni de démocratie a assez duré !

Sur notre site, vous pourrez découvrir une "liste noire" des candidats les plus proches de l'industrie nucléaire, pour vous aider à y voir clair et à dénoncer, à nos côtés, ces nombreux conflits d'intérêts. Nous mettrons également à votre disposition des outils et idées de mobilisation pour faire pression sur les candidats à la députation. Objectif : obtenir une loi de programmation de sortie du nucléaire et de réorientation de la politique énergétique.

Le relai principal de notre action, c'est vous !

Pour mener à bien toutes ces actions, des associations locales s'activent sans relâche sur le terrain. Vous partagez nos idées ? Alors rejoignez un des nombreux groupes du Réseau près de chez vous. Il n'y en a pas ? Créez-en un ou devenez relai local. Contactez-nous : mobilisations@sortirdunucleaire.fr